

[Ouest-France](#)Valentin CHOMIENNE.Publié le 12/12/2023 à 10h16

Gymnastique. Vannes Trampoline est revenu des championnats de France avec la médaille de bronze

L'équipe masculine de Vannes Trampoline a obtenu, vendredi 8 et samedi 9 décembre 2023, la médaille de bronze des championnats de France, tenus à Toulouse (Occitanie). La féminine s'est maintenue en première division en terminant septième de son tableau.



Les athlètes masculins de Vannes Trampoline ont obtenu, vendredi 8 et samedi 9 décembre 2023, de « très bons résultats » aux championnats de France, selon leur président, M.Le Gallo.

Le savoir-faire vannetais en matière de trampoline continue de compter en France. En effet, les athlètes masculins du club de Vannes sont revenus des championnats de France, tenus vendredi 8 et samedi 9 décembre 2023 à Toulouse (Occitanie), avec la médaille de bronze.

Le président de Vannes Trampoline, M Le Gallo, se félicite de ces « **très bons résultats** », grâce à ses sportifs « **licenciés et formés depuis le début de leur carrière** » avec **Max** dans la ville morbihannaise, à savoir Julian Chartier, Adrien Hiernard, Axel Le Guilly et Mervan Coskun Picaud. Le quatuor a acquis 166,22 points, derrière Bois Colombes (174,33) et Sevrans (170,21).



Les féminines, sans Perle Aubree

L'équipe féminine, elle, a réussi à se maintenir en première division, malgré l'absence de Perle Aubrée, blessée. « **Son statut de championne et son métier manquaient** », convient le président. Mais, les quatre athlètes, Candice Bellec, Noa Steck et Anouk et Héloïse Le Brun sont parvenus à se classer septième de leur tableau.

